
福田達夫総務会長の後任として、委員長に就任しました。日本の農林水
産業が将来にわたって持続的に発展していくためには、規模の大小にか
かわらず、あらゆる事業者が海外の需要を取り込み、稼げる構造を創っ
ていくことが急務です。輸出額５兆円目標に向け、委員長として引き続
き取組みを牽引してまいります。 

参議院議員上月良祐です。皆さまには大変お世話になっております。 
総選挙が終わり、第二次岸田内閣が発足しました。「新しい資本主義」の実現、「成
長」と「分配」の好循環をいかに作るか、子どもから子育て世代、お年寄りまで、
誰もが安心できる全世代型社会保障の実現を目指し、政府・与党が一丸となって取
り組んでおります。12 月から始まる臨時国会では、内閣委員会筆頭理事、参議院
自民党国対副委員長を拝命しました。私たち国会議員は、先頭に立って頑張るのみ。
あらためて気を引き締め直し、与えていただいた仕事に臨んでまいります。 
 

地元の子ども食堂などを含め、子育て支援などを行うＮＰＯの方々から現
場の声を聞かせていただき、困窮世帯への早急な給付金支給、社協窓口で
の特例貸付の柔軟な対応、生活困窮者自立支援金の弾力的運用など、切れ
目のない支援に繋げています。 

農水省の様々な部局から集まった若手官僚との勉
強会。政策立案や交渉の最前線で働く若手官僚との
議論や提言には常々刺激を受けています。このチー
ムでの成果も輸出委員会に反映していきます。 

宮城のヒマワリとバラ、岩手のリンドウ、福島のトルコキキョウ。
この夏の東京オリンピック・パラリンピックで選手に贈られたビ
クトリーブーケには思い入れがあります。花き振興にとっても被
災地支援にとっても重要な意義のあるブーケの実現のため、フラ
ワー議連の先生方との取組みが実を結んだものです。 
四季のある日本はまさに花の国です。世界に胸を張れる素晴らし
い品質と、それを育てる高い技術を持つ日本の花き業界を、これ
からも盛り上げ、支えていきます。 

会議の設定、連絡、資料作成などを含め、事前調整、司会進行、メディア
対応などを一手に行う事務局長役も多くなってきました。 

バス、航空、ホテル・旅館など観光業界は特にコ
ロナの影響が厳しく、GoToトラベルの早期再開、
雇用調整助成金の特例延長をはじめ関係業界への
支援について各会議で訴えております。現場で見
たこと、聴いたことを的確に施策にしていきます。 
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衆院選では自民党は過半数を超える
261 議席を獲得しました。各選挙区
の街頭でマイクを握り、しっかり政
策を訴え応援に務めました。厳しい
声も寄せられたことについては厳粛
に受け止め、国民の皆さまの期待に
しっかり応えていきます。 
 

100年ぶりに開催された水戸東照宮創建 400年
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